



CENTRE ESCER

POUR L'ÉTUDE ET LA SIMULATION DU CLIMAT
À L'ÉCHELLE RÉGIONALE

SÉRIE DE CONFÉRENCES ET WEBINAIRES du Centre ESCER



Mon parcours en météorologie depuis 37 ans

Par Pascal Yiakovakis, météorologue à la télévision de Radio-Canada
au cours des 28 dernières années, nouvellement retraité.

30 mars 2022 à 12h15 au PK-R650 en personnes, ou ...

... par Zoom : <https://uqam.zoom.us/meeting/register/tZ0vcOupqjsjHtHWctw3KWJWgNfVWHFDEGVd>

- Inscription obligatoire avant la conférence pour la connexion Zoom -



CENTRE ESCER

POUR L'ÉTUDE ET LA SIMULATION DU CLIMAT À L'ÉCHELLE RÉGIONALE

Résumé

Météorologue depuis 37 ans, j'ai touché à de nombreux aspects de la profession.

Je décrirai, dans cette conférence, mon parcours et les diverses facettes de mon expérience.

Que ce soit en prévision météorologique à proprement parler, en enseignement, en recherche et finalement dans les médias, je me considère un peu comme un généraliste de la météo.

À travers mes nombreuses expériences, j'ai vu la météorologie évoluer, que ce soit avec l'amélioration des données météo et les modèles numériques ainsi que les outils d'illustrations graphiques pour les fins de présentation télévisuelles.

Je donnerai un aperçu de ces améliorations que j'ai vécu tout au long de mes 37 années de carrière.

Courte biographie

Diplômé de l'UQAM en 1985, Pascal Yiacouvakis a débuté sa carrière en prévision opérationnelle en 1985 puis comme professeur de météo pour les techniciens à l'emploi d'Environnement Canada, de 1988 jusqu'en 1994.

Entretemps, ayant complété sa maîtrise en 1993 il a travaillé quelque peu en recherche.

Par la suite, Pascal Yiacouvakis a bifurqué vers les médias en 1994, travaillant 28 ans à la télé de Radio-Canada.

